

INAUGURATION DE L'ÉCOLE ÉLÉMENTAIRE ALAIN BARRANDON

Samedi 2 mars 2024 à 11h - Avenue de Lahntal 34160 Sussargues

EN PRÉSENCE DE :

- > **CAF de l'Hérault :**
 - **Laurent TEISSIER**, Président du Conseil d'administration
 - **Thierry MATHIEU**, Directeur
 - **Latifa BOUZOUADA**, Chargée de conseil et de développement
- > **Commune de Sussargues :**
 - **Eliane LLORET**, Maire de Sussargues, Vice-présidente Montpellier Méditerranée Métropole
 - **Cathy METZ**, 4ème Adjointe déléguée aux affaires scolaires, à l'enfance - jeunesse et aux transmissions des traditions
- > **Autres partenaires :**
 - **François-Xavier LAUCH**, Préfet de l'Hérault
 - **Kléber MESQUIDA**, Président du Conseil Départemental de l'Hérault
 - **Sophie BÉJEAN**, Rectrice de la région académique Occitanie - Rectrice de l'académie de Montpellier - Chancelière des universités
 - **Nicolas MOURLON**, Directeur général de l'Agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse

La CAF de l'Hérault est aux côtés de la Ville de Sussargues ce samedi 2 mars pour inaugurer l'école élémentaire Alain Barrandon et de sa cour.

Cette extension et réaménagement des locaux de l'école ont permis d'améliorer et de réhabiliter les locaux des accueils de loisirs périscolaires et extrascolaires, la création de deux classes supplémentaires et l'aménagement de vestiaires pour le personnel.

La cour extérieure a également fait l'objet de travaux de rénovation et d'agrandissement à la fois pour désimperméabiliser les sols mais également pour offrir aux enfants un nouvel espace de jeux répondant aux enjeux environnementaux et de bien-être dont ils ont besoin.

Un projet co-construit au travers d'une large concertation avec les usagers, les enfants, les animateurs et les parents.

UNE POLITIQUE ENFANCE JEUNESSE DYNAMIQUE ADAPTÉE À L'ÉVOLUTION DE SON TERRITOIRE

La commune de Sussargues devrait connaître une croissance démographique ces prochaines années, avec de nombreux projets urbanistiques.

Ainsi, la commune a la volonté de proposer des services de qualité répondant aux besoins des familles. En effet, sa population est essentiellement composée d'actifs (67% contre 47% sur le Département de l'Hérault) avec des besoins forts en mode d'accueils petite enfance et équipements périscolaires et extra-scolaires.

La commune propose déjà sur son territoire plusieurs services petite enfance et jeunesse :

- Un multi-accueil Les Petites Canailles
- Un Relai petite enfance intercommunal (géré par la commune de St-Drézéry)
- Un Accueil de loisirs périscolaire (ALP) mixte
- Un Accueil de loisirs sans hébergement (ALSH) mixte
- Un Accueil de loisirs sans hébergement (ALSH) Ados

Composition de la population allocataire sur le territoire Sussargues (Données Caf 2022)

	Territoire de Sussargues	Département de l'Hérault
Nombre de familles	67%	41%
Dont familles monoparentales	27%	36%
Dont familles avec au moins un parent actif	67%	47%
Familles bénéficiaires de minima sociaux	4%	17%

UN PARTENARIAT DYNAMIQUE ET CONSTRUCTIF

La CAF de l'Hérault et la Ville de Sussargues entretiennent un partenariat de qualité. Dynamique et constructif, ce partenariat a permis, au cours de ces dernières années, un maillage du territoire avec la création et le développement d'équipements et services pour les 0/17 ans, dont notamment, la création du Relai petite enfance intercommunal Les Garrigues (géré par la commune de St Drézéry).

LE SOUTIEN FINANCIER DE LA CAF DE L'HÉRAULT DANS LE PROJET

La CAF de l'Hérault a accompagné la Ville dans ce projet à hauteur de 267 959€ dont 131 750€ pour l'aménagement des locaux ALSH/ALP au sein de l'école et 136 209€ pour l'aménagement de la cour. Parallèlement, elle a soutenu en 2022 la commune à hauteur de 45 000€ au titre du fonctionnement de l'ALP et de l'ASH.